



ENFERMERÍA

4de septiembre de 2025

Estimadas familias:

Desde el Departamento de Enfermería esperamos que hayáis disfrutado del verano y que el inicio de curso sea muy positivo para todos.

Con el fin de garantizar una adecuada atención a vuestros hijos/as, os recordamos:

- Es importante **actualizar y entregar los informes médicos** al inicio de curso.
- La **medicación crónica o de urgencia** debe ser entregada en la enfermería por una persona adulta y responsable, de lunes a viernes de 9:00 a 10:00h.
- En Secundaria y Bachillerato, si el propio alumno entrega la medicación, será necesario enviar previamente una autorización por correo electrónico indicando qué medicación entrega.
(mabel.perez@asuncioncuestablanca.es)
- En el caso de los alumnos más pequeños que utilizan ruta escolar, rogamos contactar con la enfermera para coordinar la entrega.
- Respecto a la medicación que quedó en la enfermería al finalizar el curso:
 - Si está en buen estado, continúa custodiada y no es necesario hacer nada.
 - Si está caducada, la enfermera se pondrá en contacto con las familias correspondientes.

Muchas gracias por vuestra colaboración, que nos ayuda a cuidar de vuestros hijos/as de la mejor manera posible.

Un cordial saludo,

Departamento de Enfermería



Asuncioncuestablanca.es



Asuncion_cuestablanca



ACADEMICA
INTERNATIONAL
STUDIES

